



LA ÉPOCA - RCE - 8045 PÁG. 35
Ayer terminó certamen teatral del Instituto Chileno Norteamericano

“El coordinador”: la obra más premiada del festival de teatro

Yael Zaliasnik
Santiago

04-09-1993 -
El *coordinador*, escrita por Benjamín Galemíri y dirigida por Alejandro Goic, fue elegida la mejor obra del VII Festival de Teatro del Instituto Chileno Norteamericano que finalizó ayer. El premio consiste en la posibilidad de utilizar la sala del instituto para montar la pieza ganadora durante una nueva temporada.

Pero no sólo con ese sino que también con otros cuatro premios arrasó esa obra: al mejor

texto dramático (Benjamín Galemíri), mejor dirección (Alejandro Goic), mejor actuación masculina (Matías Iribarren) y mejor diseño integral (Pablo Barrenechea). El único galardón que recayó en otra pieza fue aquel a la mejor actuación femenina que se ganó Paula Zúñiga (de *La torta de chocolate*).

El jurado del certamen lo constituyeron, entre otros, María Cánepe (presidenta), Carlos Cérdá, Marcelo Leonart, Claudio di Girolamo, Raúl Osorio, José Pineda, Boris Quercia, Francisco Reyes y Paulina Urrutia.

El coordinador fue una de las

cinco obras seleccionadas para presentarse durante agosto en el Instituto Chileno—Norteamericano de las casi 20 que compitieron. Las otras cuatro fueron: *Ayer fue domingo*, escrita y dirigida por Mario Acosta; *Agnes Dei*, de John Pieltmeier, dirigida por Ramón Núñez; *La torta de chocolate*, de Mary Gallagher, dirigida por Juan Pablo Donoso; y *El avión de Ichuac y otros relatos* escrita y dirigida por Lucio González.

En la pieza de Galemíri, las conversaciones obligadas de cuatro personajes encerrados en el ascensor de un edificio semides-

truido, dan lugar a una serie de situaciones tensas, contradictorias e inesperadas. El título de la obra viene del personaje que interpreta Matías Iribarren, quien manipula a los otros y domina al submundo del ascensor, con un lenguaje muy ligado al utilizado frecuentemente por políticos y empresarios, en general, por todos los que ostentan algún poder sobre alguien. Los otros tres personajes de *El coordinador* son representados por Patricia Rivadeneira, Max Corvalán y Alejandro Trejo. La música es interpretada en escena por Patricio Solovera.

"El coordinador", la obra más premiada del festival de teatro [artículo] Yael Zaliasnik.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zaliasnik, Yael

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El coordinador", la obra más premiada del festival de teatro [artículo] Yael Zaliasnik.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile